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夢あふるるまち郡山！
あいた一男後援会の支部長会議が、６月１０日（日）

　後援会事務所において開催された。

會田一男市議会議員がお礼の挨拶を述べるとともに

　今までの活動の総括を行い、次へ向けての力強い決意を

　表明し、なお一層の協力をお願いした。

今後の後援会活動についての協議では、下記のような

　新たな方針などが決定した。

キャッチフレーズ ： 夢あふるるまち郡山！
キャッチフレーズを実現するための三つの活動

・ 希望の灯をもとめて！ 力強く決意を述べる會田議員

生活の基盤は、安定して働ける場があることです。

過疎化が進む郡山市東部地域に、安定して働ける場を確保出来るよう、イバラの道を覚悟の

上で活動します。

・ 未来をになう子供のために！
未来ある子供と働くお母さんのため、保育所の増設に努めます。

柔軟運用可能な保育所を目指します。

・ オンリーワンを目指して！
西田学園が独自の教育方針、指導のもと人間性豊かな個性ある人材の育成と全国にも

例を見ない特色ある学園に育つよう支援します。

議 会 活 動 報 告
　郡山市の６月定例議会で、６月２０日（水）會田一男議員が一般質問に登壇し、デマンド交通、保育料の

無料化など６項目に渡って質問した。

　当日は、総勢２０名の会員有志が応援にかけつけ傍聴した。

　重要と思われる項目を抜粋して以下に掲載します。

デマンド交通について
≪質問≫市街地周辺部の交通手段として期待されるのはデマンド交通であると考える。

これまで市内各地で実証実験を行ったが、あまり成果が上がらなかったと思う。

今迄の実証実験のやり方では市民のニーズに合わず、成功しない。

成功させるために可能性のある運行形態は、時間帯指定のドアツードア形式の乗合予約型

ではないかと考えるが、導入する際の運行形態について当局の見解を伺いたい。

【回答】 H28年度に実証実験を行った結果をふまえ、時間帯指定で、戸口から交通結節点までを運ぶ

いわゆる「ドア・ツー・トランスファ形式」の乗合予約型のデマンド交通を基本に、プロポーザル

方式を含め検討している。（建設交通部）

（＊次ページに続く！）

　　　この度、インターネット上に「あいた一男」ホームページを開設しました。

　　　スマホ、パソコン等で「郡山市議会議員　あいた一男」で検索して

　　　ご覧いただけます。

ホームページ開設！
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待機児童解消について
≪質問≫政府は、３歳から５歳児の幼児教育・保育の無償化を２０１９年１０月から全面的に実施する方針を

打ち出した。無償化により３歳から５歳児の全員が入園・入所を希望すると見込まれるが、現在

の認可保育所や幼稚園等の収容能力、施設で保育の受け皿は充足している考えているのか

見解を伺いたい。

また、現在の認可保育所に対する待機児童は、希望する保育所に空きがなく、入所することが

出来ない為に発生していると類推する。今後も同様の状況が続く心配がある中で、幼児教育・

保育の無償化に向けた待機児童解消対応策について、併せて伺いたい。

【回答】 ２０１５年度から２０１７年度までの３年間で認可保育所等を２９個所、定員を１２００名分拡大して

来た。さらに本年度は幼保連係型認定こども園を含む民間認可保育所等、定員３７９名分の

整備を進める予定であり、着実に保育の受け皿の整備を進めている。

また、国の無償化によって直ちに教育・保育需要が急増することはないものと考えている。

農業振興地域整備計画見直しの進捗状況について
≪質問≫①農振整備計画の総合的見直しの進捗状況、公告縦覧の時期について変更はないか、公告

縦覧の日程が決まっていればその詳細について伺いたい。

②公告内容に異議申し立ても可能と思うが、異議申し立てを行うことが出来る対象者と

その手続きについて示されたい。

【回答】 ①進捗状況は、本年６月６日に第３回目の有識者検討会を開催した。検討会での意見、課題を

整理し、現在県との事前協議を行いながら整備計画素案の作成を進めている。

本素案は、７月中に有識者検討会との最終調整、８月中には農業委員会等関係団体からの

意見聴取及び県との協議を行う予定。

縦覧については、現時点では詳細日程は未定。９月中には公告・縦覧を行えるよう準備中。

②異議申し立ての対象者は、農用地区域内にある土地の所有者若しくはその土地の権利を

有するもの。公告縦覧終了後１５日以内であれば、市に異議の申出が可能で、市は縦覧終了後

６０日以内に異議の申出に対する決定を行うこととされている。（農林部）

三町目平支部でミニ集会
　あいた一男後援会三町目平支部（支部長：石井哲男）

主催のミニ集会が、７月８日（日）午後３時から平集会所に

おいて開催された。

　当日は、２５名の地元有志が参加し、會田一男議員の

議会活動報告後、活発な質疑応答がなされ盛況のうちに

集会を閉じた。

 ひろげよう！
活動報告に聴き入る皆さん

ほっ！と ひといき
　西田グラウンド・ゴルフ クラブ（会長：星正美）主催の

「あいた一男杯」グラウンド・ゴルフ大会が、５月２０日（日）

鬼生田３区の中原公園グラウンドで行われた。

　快晴の絶好のコンデションに恵まれ、２８名の西田町民

参加のもと、和気あいあいプレーを楽しんだ。

　その結果、栄冠を手にしたのは芹沢区の遠藤倉吉さん

準優勝は本田良作さん（土棚）、第３位は岩崎良子さん

（丹伊田）でした。
（情報提供：西田グラウンド・ゴルフ クラブ） 左より本田良作さん、會田議員、遠藤倉吉さん、

岩崎良子さん、星会長

わ
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